

Graubünden Tennis auf gutem Weg

Tennis. – Kürzlich hat im Tenniscenter Fünf Dörfer in Untervaz die 65. Delegiertenversammlung von Graubünden Tennis stattgefunden. Im Jahresbericht wies Präsident Waldemar Jakob auf die gute Arbeit in der Nachwuchsförderung hin und freute sich über die Lancierung des Projektes 50+, welche die älteren Semester in den Clubs mehr beachten soll. Als unbefriedigend bezeichnete Jakob die Teilnehmerzahlen an den kantonalen Meisterschaften. Er appellierte deshalb an alle Clubs, Werbung für diese Turniere zu machen und mit einer Teilnahme die Loyalität zum Verband zu unterstreichen.

Der Juniorenverantwortliche Hans Markutt konnte vermelden, dass aktuell vier junge Bündner Talente dem nationalen Kader angehören. Die Anstrengungen der letzten Jahre zeigen somit erste Früchte. Besondere Ehre erhielt Erich Küng, der mit dem Verbandspreis 2010 für besondere Verdienste geehrt wurde. (so)